

Pressemitteilung

Bad Salzungen / Schmalkalden, 17.04.2025

Der Osterhase auf geheimer Mission: Große Osternestersuche für die WerraEnergie-Patenkinder in den Kinderhäusern Schweina und Wernshausen

Schweina / Wernshausen, 17.04.2025: Strahlende Kinderaugen und fröhliches Lachen erfüllten heute das Gelände des Kinderheims in Schweina und der Kindervilla Wernshausen. Eine liebevoll organisierte Ostereiersuche sorgte für Spannung und Begeisterung bei den jungen Bewohnerinnen und Bewohnern. Insgesamt 34 Osternester wurden heimlich versteckt, bevor die große Suche begann – eine Überraschung, die WerraEnergie als Zeichen der engen Verbundenheit mit seinen Patenkindern aus den umliegenden Kinderheimen initiierte.

Auch in Zukunft wird sich der regionale Energieversorger für diese Partnerschaft stark machen. „Es ist uns eine Herzensangelegenheit, diese Kinder auf ihrem Lebensweg zu begleiten. Nicht nur zu Ostern, sondern das ganze Jahr über stehen wir ihnen zur Seite – sei es bei der Schuleinführung, der Jugendweihe oder in anderen wichtigen Momenten ihres Aufwachsens“, so Hans Ulrich Nager, Geschäftsführer von WerraEnergie. „Jedes Kind verdient es, unbeschwerte Momente zu erleben und sich geborgen zu fühlen. Mit solchen Aktionen möchten wir genau das ermöglichen“.

Mit großem Eifer erkundeten die Kinder das Gelände und fanden ihre liebevoll verpackten Osternester, gefüllt mit süßen Überraschungen und kleinen Geschenken. Dieser besondere Tag stand einmal mehr für Freude, Gemeinschaft und Zusammenhalt – Werte, die WerraEnergie mit seinem sozialen Engagement aktiv fördert.

Das AWO Kinderheim in Schweina und die Kindervilla Wernshausen stehen für mehr als nur ein Dach über dem Kopf. Sie bieten Kindern, die aus unterschiedlichen Gründen nicht in ihren Familien aufwachsen können, einen geschützten Raum zum Spielen, Wachsen und Lernen. In einer Welt voller Herausforderungen sind diese Einrichtungen unverzichtbar, um jungen Menschen Stabilität, Unterstützung und Perspektiven zu geben.



Bilder: WerraEnergie; links: Stefanie Rost und rechts: Stefanie Wolters mit den Kindern aus dem AWO-Kinderheim Schweina

WerraEnergie:

WerraEnergie ist seit 1991 ein regionaler Energieversorger in Südthüringen und verantwortlich für die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas. An den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden ist das Unternehmen mit ca. 100 Mitarbeitern tätig und erwirtschaftet jährlich einen Umsatz von ca. 60 Millionen Euro. Gesellschafter des Unternehmens sind mit 51% die Kommunalbeteiligungsgesellschaft mbH sowie mit 49% die Erdgas Westthüringen Beteiligungsgesellschaft mbH, einem 100-prozentigen Tochterunternehmen der Mainova AG. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.